
 

 

- Se escribe v después de las letras d y n.  

Ejemplo: adversario, envidia, invento. 

 

- Se escribe con v los adjetivos terminados en –ava, -ave, -avo, -eva, -eve, -

evo, -iva, -ive, e –ivo. 

    Ejemplo: reactivo, adictivo. 

- Se escribe con v las formas de los verbos que no tienen ni b ni v en su 

infinitivo:  

Ejemplo: andar-anduve, estar-estuve. 

 

- Se escribe con v las palabras que empiezan por vice- y villa- (excepto bíceps 

y billar). 

Ejemplo: vicepresidente, villano. 

 

- Se escriben con v las palabras que terminan en –ivoro, -ívora.  

Ejemplo: herbívoro, carnívora. 

 

- Se escriben con v las palabras que empiezan por eva-, eve-, evo-y evi- 

(menos ebanista y ébano).  

Ejemplo: evitar, evento 

 

- Se escriben con v las palabras que empiezan con nav-, nov- y pav- (excepto 

nabo, noble, pabellón y nobel).  

Ejemplo: novela, pavo. 

 

- Se escribe con v las palabras que empiezan por div- (excepto dibujo). 

Ejemplo: división, diverso. 

Reglas de la  V 


